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Circulação em Laranjal Paulista, Maristela, Conchas, Jumirim, Cerquilho“Se você não está alerta, O alerta está para você”

Réveillon Balneário Camboriú

Férias Janeiro 2022
Data 06/01 a 09/01 - Rio de Janeiro

26/11/2021 Bate e volta
Aparecida do Norte

12/12/2021 Zoológico São Paulo

IBGE pretende iniciar em 2022
o recenseamento populacional
em Tatuí e região

Na última quarta-feira, dia
17, aconteceu no paço Munici-
pal, em Tatuí, uma reunião com
técnicos do IBGE para a de-
finição de algumas situações
referentes ao Censo Demo-
gráfico 2022. A reunião contou
com as presenças do prefeito
Miguel Lopes Cardoso Júnior,
secretários municipais, Polícia
Militar e Guarda Civil Muni-
cipal.

Serão 115 profissionais en-
volvidos (que serão contrata-
dos através de processo sele-
tivo). Em Tatuí, as atividades
serão realizadas numa área de
523,75 km2 e com 46.668 do-
micílios. As informações fo-
ram passadas na reunião pelo
coordenador de Área do IBGE,
Milton Iwao Ishikawa.

O Censo Demográfico
2022 será realizado no período
de junho a agosto do próximo
ano. Os recenseadores esta-
rão devidamente identificados,
com crachás e uniformes. O
Posto do IBGE em Tatuí co-

ordenará o Censo Demográ-
fico 2022 em 13 municípios
(Tatuí, Tietê, Boituva, Capela
do Alto, Cerquilho, Cesário
Lange, Iperó, Jumirim, Laran-
jal Paulista, Porangaba, Perei-
ras, Quadra e Torre de Pedra).

O Censo Demográfico 2022 será realizado
no período de junho a agosto do próximo ano

A juíza Eliane Cristina Cinto
recebeu esta semana o título
de Cidadã Laranjalense. Uma
honraria conferida pelo muni-
cípio às pessoas que se dedica-
ram em favor da comunidade.

O prefeito Dr. Alcides de
Moura Campos Junior, acom-
panhado da primeira-dama e
presidente do Fundo Social de
Solidariedade, Maria Lucia
Zugliani de Moura Campos,
fez questão de participar des-
ta justíssima homenagem e
destacar o excelente trabalho
realizado por ela no segmento
da Justiça Restaurativa.

Um evento singelo e emo-
cionante, realizado pela Câma-

ra Municipal no plenário do
Poder Legislativo.
   “As pessoas não podem es-
colher como, onde e em que
condições nascer. Mas, po-
dem direcionar e decidir qual
caminho devem trilhar e qual
o legado querem deixar para

as futuras gerações. Dra. Eli-
ane fez e continuará fazendo
a diferença na vida das pes-
soas.

É uma grande honra e
alegria recebê-la como irmã,
através da outorga dessa co-
menda”, destacou o prefeito.

Magistrada se destacou no município
pelo projeto de Justiça Restaurativa

Juíza Eliane Cristina Cinto recebe
o Título de Cidadã Laranjalense

Assembleia Legislativa de
São Paulo aprovou esta sema-
na o projeto de lei 619/2018,
de autoria do deputado estadu-
al Fernando Cury, que declara
oficialmente o município de
Laranjal Paulista como a Capi-
tal dos Brinquedos no Estado.

A iniciativa irá proporcionar
ainda mais visibilidade à cidade
que é, hoje, o terceiro maior
polo de brinquedos do mundo e
o segundo da América Latina.

Projeto do deputado estadual Fernando Cury
é aprovado pela Assembleia Legislativa

Agora é oficial: Laranjal
Paulista é a capital estadual do
brinquedo

“Com esse reconhecimen-
to, Laranjal poderá atrair mais
turistas e investidores, que for-
talecerão o turismo de negó-
cios e o turismo industrial, ge-
rando mais emprego e mais
renda para a cidade e para toda
a região”, explicou o deputado.

Para o prefeito Dr. Alcides
de Moura Campos Junior, o
próximo passo é avançar na
estruturação e fortalecimento
do Arranjo Produtivo Local

(APL) para gerar mais desen-
volvimento para o parque
fabril, incentivar o empreende-
dorismo e aumentar a competi-
tividade das micro, pequenas
e médias empresas. “Trata-se
de um marco importante que
irá gerar novos negócios e an-
tes de tudo um reconhecimento
à indústria plástica que orgulho
para Laranjal Paulista e
modelo de produtividade para
todo o Brasil”, argumentou.
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20 e 21 de novembro
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Quase falei “vem a ja-
to!”, mas o verbete “jato”
ganhou conotações estran-
has na recente História do
Brasil. Uma história que, de
tão surreal, parece ficção.
Mas não é.

Mas o que eu queria par-
tilhar com quem tiver a paci-
ência de ler, é a notícia de
que “o Brasil está secando
e secando muito rápido”.
Quem diz é o engenheiro florestal Cássio Bernardini, co-
ordenador de projetos do WWF, o World Wide Fund for
Nature no Brasil. Mais uma dessas valorosas e tão hosti-
lizadas organizações não governamentais cujo intuito é re-
verter a fatídica tendência de perda da biodiversidade re-
sultante do aquecimento global, que provoca dolorosas mu-
tações climáticas.

Ele sabe o que diz, pois integra o projeto MapBiomas
Águas, iniciativa de mapeamento da água superficial e de
corpos hídricos no Brasil. Com base nos dados dos últimos
trinta anos, constatou-se que a perda de superfícies de
água foi de aproximadamente 15%, em ritmo que se ace-
lerou a partir do final dos anos oitenta.

O que são águas superficiais? Todos temos noção do
que a expressão significa. Assim se chama, genericamente,
toda água que se consegue ver por uma imagem de satélite.
Captada a foto da superfície brasileira, o conjunto é ana-
lisado pela inteligência artificial. A conclusão da ciência
é muito melancólica. O Pantanal, que é um tesouro e que
poderia salvar a economia do Brasil se o governo o res-
peitasse, perdeu 74% de sua superfície aquática, entre 1990
e 2020. Preste-se a devida atenção: a perda foi de três
quartos da água disponível! Isso é aterrador!

O Pantanal tem de mudar de nome. Já não é uma área
alagada. E não está sozinho. A Amazônia, que aprendemos
seria um imenso reservatório do mais precioso líquido, re-
gistrou expressiva e preocupante redução de 14% de sua
superfície aquífera. A ciência ganhou o respaldo do teste-
munho dos ribeirinhos, que notam a diminuição da água e
também o desaparecimento da fauna que dela dependia.

Tudo está vinculado ao desmatamento, que foi não só
incentivado, mas ganhou reforço governamental, quando
se falou em ‘soltar a boiada’, para acabar com a necessi-
dade de licenciamento e se convidou a caterva a exterminar
a mata nativa. Não precisou de dois convites.

A seca será outra companhia permanente – e cruel – de
quem sobreviver nos próximos anos.

A seca vem a galope

*Dr. José Renato Nalini

*José Renato Nalini é Reitor da Uniregistral, docente da Uninove, autor de “Ética
Geral e Profissional” e Presidente da Academia Paulista de Letras.

A Covid-19, síndrome res-
piratória viral que dizimou mil-
hões de vidas mundo afora,
trouxe não somente mudanças
de hábitos relacionados às
questões comportamentais co-
mo a obrigatoriedade de uso de
máscara facial ou distancia-
mento social, mas também alte-
rações da forma de relaciona-
mento entre empregados e em-
pregadores. Com o reconheci-
mento do estado de calamidade
pública no Brasil por meio do
Decreto Legislativo nº. 6 de
março de 2020, o Governo Fe-
deral regulamentou matérias,
recorrendo também a outras le-
gislações esparsas, para contro-
le da disseminação do vírus em
sedes empresariais.

Para tanto, valeu-se, pri-
meiramente, das questões re-
lacionadas à redução de jor-
nada de trabalho proporcionais
ao salário, bem como ao incen-
tivo dado pelo Governo Fede-
ral às empresas que adotassem
tal modelo de trabalho. No mes-
mo patamar, regulou ainda o
teletrabalho e o home office.

Essas modalidades a partir
de agora, com a contenção da
Covid-19, serão exemplos a se-
rem seguidos por inúmeros em-
presários, dada a economia que
traz tal instituto. Contudo, para
uma aplicação efetiva fica evi-
dente a necessidade de uma re-
gulamentação mais completa e
capaz de abranger dúvidas que
ficam na aplicação desses mo-
delos. 
    A grande questão enfren-

Obrigatoriedade da comprovação da vacina da Covid-19

Precedente de
demissão por justa
causa de quem recusa
vacinação já existe e
não há prática
discriminatória em
pedir carteira de
vacinação e exames

tada nos Tribunais, entretanto,
relaciona-se à obrigatoriedade
ou não da comprovação da va-
cina da Covid-19 pelos empre-
gados e se a recusa da apresen-
tação do cartão de vacinação
enseja, ou não, a dispensa mo-
tivada do obreiro. Antes de mais
nada é preciso entender que as
vacinas não nos isentam de
contrair o vírus, mas, atuam na
prevenção, induzindo a criação
de anticorpos por parte do sis-
tema imunológico, reduzindo,
dessa forma, a possibilidade de
infecção, evitando a evolução pa-
ra quadros mais graves e princi-
palmente a morte. 

Neste escopo, portanto, é
necessário que tenhamos claro
que o direito coletivo prevale-
cerá em detrimento do direito
individual, uma vez que não há
direito humano fundamental
que seja absoluto e que, quan-
do falamos em normas de saú-
de, àquele sempre prevalecerá.
A própria Constituição Federal
em seu art. 196 garante a todos
o direito à saúde, sendo dever
do Estado, garantido mediante
políticas públicas sociais e eco-
nômicas que visem a redução
do risco de doença. 

Não somente o dispositivo
em comento, porém, garante a
saúde como direito universal.
No que diz respeito às relações
de emprego, temos que é dever
do empregador reduzir os
riscos inerentes ao trabalho, por
meio de normas de saúde, higi-
ene e segurança. Veja, por-
tanto, que a Carta Maior já es-
tabelecia, muito antes da che-
gada do vírus da Covid-19, o
dever do empresário em ob-
servar as questões de saúde
relacionadas aos seus empre-
gados. Sem que se olvide das
questões de saúde e/ou con-
vicção religiosa de alguns em-
pregados em justificar o mo-
tivo pelo qual não se vacina-

ram, é preciso que tais empre-
gados tenham consciência de
que, havendo exigência de seu
empregador pela comprovação
da vacina, uma vez recusada,
este poderá ser dispensado por
justa causa. 

A questão, inclusive, foi en-
frentada pelo Supremo Tribu-
nal Federal, no julgamento da
Ação Direta de Inconstitucio-
nalidade nº. 6.586. Foi então
julgada constitucional a obri-
gatoriedade de vacinação con-
tra o novo coronavírus, sob o
argumento de que a vacinação
em massa, em caráter preven-
tivo, é o meio pelo qual se re-
duz a morbimortalidade de do-
enças infecciosas transmissí-
veis e provocação de imunida-
de de rebanho, com vistas a
proteger a coletividade, em es-
pecial os mais vulneráveis. 

Mesmo com tal entendi-
mento já consolidado na Su-
prema Corte, o Ministério do
Trabalho e Previdência proibiu,
por meio da Portaria nº. 620,
de 1º de novembro de 2021, a
adoção por parte do emprega-
dor de exigir documentos dis-
criminatórios ou obstativos pa-
ra contratação, especialmente
comprovante de vacinação,
considerando discriminatória a
demissão por justa causa de
empregado em razão da não
apresentação de certificado de
vacinação. Por sua vez, e de
uma forma louvável, o Mi-
nistro Luís Roberto Barroso, no
último dia 12, suspendeu dis-
positivos da Portaria, assinalan-
do que, de acordo com os prin-
cípios da livre iniciativa, o po-
der de direção do empregador
e a subordinação jurídica do em-
pregado são elementos essenci-
ais da relação de emprego. Isso
atribui ao primeiro a orientação
sobre o modo de realização da
prestação do trabalho e ao se-
gundo, o dever de observá-la. 

    Sem entrar no mérito que já
há legislação relacionada aos
documentos que não devem ser
exigidos pelo empregador, tais
como teste de gravidez na con-
tratação e atestado de antece-
dentes criminais, é preciso en-
tender que a exigência de com-
provação de vacinação da Co-
vid-19 é meio pelo qual o empre-
gador garante a saúde de seus
trabalhadores. Não há prática
discriminatória, dessa forma,
quando o empregador exigir o
comprovante de vacinação e
menos ainda, se exigir testes re-
lacionados à doença. 

Não se exige, de outro tur-
no, que o empregado seja obri-
gado a se vacinar, até porque
estaríamos enfrentando ques-
tões outras que poderiam ferir
o direito individual do empre-
gado. Contudo, caso o empre-
gado opte por não se vacinar,
deverá apresentar teste nega-
tivo de contaminação. 

Nesse sentido, por óbvio,
que havendo negativa do em-
pregado, este poderá sim ser
dispensado por justa causa,
mas que esta deve ser aplica-
do com cautela e, até mesmo,
como última alternativa tendo
em vista ser a pena mais grave
aplicada ao empregado. Além
disso, já houve confirmação da
dispensa motivada em questão
enfrentada pelo TRT da 2ª
Região (São Paulo), que man-
teve a rescisão por justa causa
de funcionária de hospital que
se negou a tomar vacina. 

Será esse o caminho a pre-
valecer nos Tribunais, mas, ve-
ja, é necessário que as empresas
sejam eficazes em elaborar
programas de conscientização
sobre a vacina, bem como, ado-
tar outras práticas para que seus
empregados tenham consciên-
cia da importância da mesma.

*Advogado especialista em
Direito do Trabalho

por Leandro Francois*

POSSO, DEVO, QUERO

A autoajuda tem sido, nos
dias atuais, um grande
desafogo para algumas

pessoas. Uma saída para o de-
sespero dos que não conse-
guem achar um caminho para
continuar sua trajetória linear-
mente.

Procriam-se livros, revistas,
textos, filmagens no Youtube,
Instagram, Facebook, cursos,
palestras. Cresce o número de
gurus que alegam deixar a to-
dos, mais próximo do paraíso
da vida.

Estamos vivendo tempos
onde todos os meus sonhos
devem ser realizados. A qual-
quer custo!

Todos querem se basear na
teoria do: “Posso tudo o que
quero”!

Se eu quero uma posição
melhor, eu a conquistarei. Se eu
quero uma condição monetária
superior, eu poderei ter. Se eu
quero alguém para mim, serei
contemplado com o meu de-
sejo.

Só me basta querer. Colocar
em minha mente. Desejar pro-
fundamente. Focar no objetivo.
Usar todo esforço da minha
mente. Pronto! Todos os meus
desejos, sejam eles quais forem,
serão atendidos pelo Universo.
O Cosmo planeja e projeta to-
das as coisas para minha melho-
ria!

Será que realmente a vida flui
dessa maneira? Será que o ca-
minho que temos que percorrer
age por esses trajetos? Será que

tudo o que almejo acontecerá
como esperado?

O filósofo contemporâneo
Mário Sérgio Cortella tem uma
frase célebre para mostrar algo
sobre essa situação. Segundo
ele: “Nem tudo o que eu quero,
eu posso. Nem tudo o que eu
posso, eu devo. Nem tudo o que
eu de-vo, eu quero!”

Talvez eu queira inúmeras
coisas. Situações. Pessoas.
Mas será que posso?

Talvez eu queira um carro
importado zero quilômetro com
todos os opcionais possíveis.
Pode ser que realmente eu pos-
sa, se trabalhar. Guardar dinhei-
ro. Fazer economias. Ou talvez
eu queira a Estátua da Liber-
dade verdadeira em meu jardim,
e isso jamais vou poder ter. Tal-
vez eu queira morar em Nova
York. Pode ser que realmente
eu possa, se correr atrás. Estu-
dar. Buscar um trabalho o qual
tenha que viver nesta cidade
americana. Talvez queira morar
na lua, e jamais terei essa opor-
tunidade. Talvez eu queira al-
guém que me interesse. Pode
ser que realmente eu possa, se
tentar me aproximar. Encantar
essa pessoa de alguma forma.
Conquistá-la. Ou talvez queira
alguém que já se foi, e assim
jamais a terei.

Talvez eu possa inúmeras
coisas. Situações. Pessoas.
Mas será que devo?

Talvez eu possa ter um
carro importado. Dos melhores
que existem. Recém-saído da
linha de montagem. Com todos
os opcionais possíveis. Mas is-
so pode me custar todas as
economias que necessito para
viver. Tudo o que guardei em

tantos anos de trabalho. E com-
prometer minha jornada futura.
Talvez eu possa morar em Nova
York. A trabalho ou a estudo.
Viver na capital do mundo todos
os dias. Mas isso pode me cus-
tar o isolamento das pessoas
que amo. Da minha família e
amigos. E me fazer viver como
estranho em um país plural,
mas que não é o meu de origem.
Talvez eu possa ter alguém do
meu interesse. Conquistar a
pessoa dos meus sonhos. Pla-
nejar uma vida a dois com quem
aguçou meus instintos. Mas
isso pode custar a infelicidade
de quem estou atualmente. E de
outras pessoas ao redor. Meu e
da pessoa a quem desejo.

Talvez eu deva inúmeras coi-
sas. Situações. Pessoas. Mas
será que quero?

Talvez eu deva comprar
meu carro importado. Sentir a
emoção e a potência de uma
máquina sem igual. Realizar o
sonho capitalista de muitos.
Mas será que apenas por tê-lo,
me satisfarei? Ou outro de me-
nor projeção e valor faria a mes-
ma função e o mesmo sentido?
Talvez eu deva morar em Nova
York. Realizar meus sonhos de
viver em um lugar dos sonhos.
De paisagens incríveis. Mas
será que quero essa mudança?
Viver longe das pessoas que
amo? Familiares e amigos? Ou
viajar e conhecer a Big Apple já
me traria o prazer que almejo?
Talvez eu deva lutar pelo amor
desejado. Viver com a pessoa
que iluminou meu olhar. Aquela
que despertou em mim desejos
antes adormecidos. Mas será
que minha vida seria melhor?
Será que a paixão pensada seria

a mesma que a vivida? Ou que
a rotina do dia a dia não deixaria
a missão maçante como sem-
pre? E que tudo voltaria a ser
como sempre foi com qualquer
casal?

Posso querer muitas coisas.
Mas nem tudo as terei.

Mesmo as coisas que quero
muito, que posso e devo ter, não
conquistarei sem esforço.

Não basta pensar, focar, re-
zar, orar, acender incenso, fazer
meditação, yoga, transcender,
se não me esforçar. Se não lutar
para buscar. Se não trabalhar
com todas as minhas forças
para conquistar.

Segundo outro filósofo,
Leandro Karnal: “Autoajuda
tem esse nome porque ajuda
quem escreve”!

Nada em nossa vida, con-
quistamos apenas com a vonta-
de. Nada vem sem sacrifício.
Luta. Dedicação. Sejam coisas,
situações ou pessoas.

E para tudo o que quiser-
mos, devemos analisar se real-
mente esse desejo vai nos satis-
fazer em busca de algo melhor
para nossa jornada.

Se realmente o que quiser for
o que pode e o que deve, inclua
todos os seus esforços. Se não
for, satisfaça-se de outras formas.

A sua felicidade não depende
de ninguém. Não pode e nem
deve ser igual à de outra pessoa.
Suas coisas, situações e com-
panhias devem ser determina-
das por você mesmo!

E lembre-se, a felicidade não
é eterna! Você não será feliz e
realizado todos os dias e todo
momento da sua vida! E não a
nada de errado nisso...

Boa evolução!
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Fernando Giacomeli

“Embora os prazos tenham
sido suspensos em março do
ano passado, o Detran disponi-
bilizou durante todo o período

A partir do dia 09 de novem-
bro, o Departamento de Trân-
sito de São Paulo (Detran.SP)
retomou os prazos para reno-
vação de CNHs, paralisados
desde março de 2020 em fun-
ção da pandemia de covid 19.
O cronograma com as novas
datas foi publicado também no
dia 09/11 no Diário Oficial da
União, de acordo com Delibe-
ração Contran 243, que revoga
a portaria 208 e Resolução no.
828, de 8/04/2021. Também
foram restabelecidos os prazos
para registro, licenciamento e

Detran.SP divulga calendário
para renovação da CNH

transferência de propriedade
de veículos.

O cronograma contempla
as carteiras de habilitação com
vencimento entre 1º. de março
de 2020 e 31 de dezembro de
2022. O período para os mo-
toristas renovarem a sua CNH
ou emitir a definitiva ocorrerá
com base no mês de vencimen-
to do documento. Por exem-
plo, CNHs expedidas entre
março e abril de 2020 deverão
ser renovadas até 30 de de-
zembro de 2021, conforme
cronograma abaixo:

da pandemia a renovação de
CNH por meio da plataforma
online. Em apenas alguns cli-
ques, de forma segura e sem

burocracia, o motorista pode
efetuar o serviço sem a neces-
sidade de ir a um posto presen-
cialmente”, enfatiza Neto
Mascellani, diretor-presidente
do Detran.SP.

Independentemente do no-
vo calendário de renovação de
CNHs, o Detran reforça que
o motorista pode antecipar o
processo no momento que
achar mais oportuno, até para
evitar filas nos postos de aten-
dimento e de exame médico.

Também foram retomados
os prazos para registro e trans-
ferência de veículos:

Registro de veículo: o veí-
culo novo adquirido entre 26
de fevereiro de 2021 e 16 de
novembro de 2021 deve ser re-
gistrado e licenciado até 31 de
dezembro de 2021;

Transferência de veículo:
veículo comprado entre 12 de
fevereiro de 2021 e 16 de no-
vembro de 2021 deve ser
transferido até 31 de dezembro
de 2021.

Passo a passo para
renovar a CNH

A renovação da CNH pode
ser feita de forma online pelo
portal do Detran.SP (www.
detran.sp.gov.br), pelo portal
do Poupatempo (poupatempo.
sp.gov.br) ou pelo app ou do
Poupatempo digital. Links
https://bityli.com/zkZ1vI,
https://bityli.com/pdOf9j .
Para realizar o serviço, a pes-
soa não pode ter nenhum blo-
queio no prontuário como sus-
pensão ou cassação do docu-
mento. Se a pessoa optar por
fazer o processo de forma pre-

sencial, deve ser feito agenda-
mento da data no portal do
Poupatempo –
www.poupatempo.sp.gov.br
no posto que deseja ser aten-
dido.

- Renovação das catego-
rias C, D ou E: o primeiro pas-
so é marcar exame toxicoló-
gico em uma das clínicas cre-
denciadas link (https://bityli.
com/84GFoy);

- Para o condutor que vai
renovar as carteiras de habili-
tação categorias A e B, seleci-
one a data e hora para exame
médico com um profissional
credenciado pelo Detran. No
caso de profissionais que exer-
cem atividade remunerada é
necessário que se faça tam-
bém o exame psicológico;

- Pague a taxa de emissão
do documento no valor de
R$107,00 (que inclui o envio
pelos Correios (Banco do Bra-
sil, Bradesco, Santander e ca-
sas lotéricas).

- A CNH no formato digital,
que é válido em todo o país, é
disponibilizada por meio do
aplicativo da CDT (Carteira
Digital de Trânsito), da Serpro
(Empresa de Tecnologia da In-
formação do Governo Federal)
disponível nos sistemas opera-
cionais Android e iOS.

Além da renovação digital
da CNH, o Detran.SP disponi-
biliza mais de 70 opções de
serviços eletrônicos como se-
gunda via da CNH, mudança
e adição de categoria, licenci-
amento, transferência, consul-
ta de multas e de pontuação,
entre outros.

O Governador João Doria
anunciou, na quarta-feira (17),
que a partir da quinta-feira
(18), toda a população adulta
poderá se vacinar com a dose
adicional de COVID-19. A no-
va orientação do Plano Esta-
dual de Imunização (PEI)
segue a diretriz do Programa
Nacional de Imunização (PNI)
e vale para todas as pessoas
que tomaram as duas doses há
pelo menos cinco meses, ou
seja, quem completou seu ciclo
vacinação até o mês de junho.

“A partir desta quinta-feira
[18], toda população adulta
que já tenha recebido a se-
gunda dose da vacina há pelo
menos cinco meses poderá re-
ceber a dose adicional da
vacina aqui no Estado de São
Paulo”, disse Doria.

A dose adicional era reco-
mendada apenas a quem tinha
mais de 60 anos de idade, aos
profissionais da saúde e imu-
nossuprimidos, com um inter-
valo de seis meses. Com a mu-
dança, 710 mil pessoas em to-
do o estado já estão aptas a
receber a dose adicional do
imunizante contra COVID-19
nesta quinta-feira. Até o mo-
mento, 3,6 milhões de pessoas
já tomaram a dose adicional e
outras 2,4 milhões com esque-
ma completo já podem receber
a dose de reforço.
   “Neste momento podem se
vacinar quem tomou a segun-

O intervalo para a aplicação da dose também foi reduzido para cinco meses;
imunização da dose adicional começou nesta semana

SP anuncia a ampliação da dose
adicional para os maiores de 18 anos

da dose entre janeiro e junho,
pois já estão com intervalo de
cinco meses. Assim, em de-
zembro, quem tomou a se-
gunda dose em julho já poderá
receber a dose adicional”, des-
tacou Regiane de Paula, Co-
ordenadora do PEI.

Importante destacar que os
imunizantes disponíveis na
rede pública de saúde são se-
guros, eficazes e podem ser
utilizados nesta estratégia va-
cinal. Assim, em São Paulo o
imunizante para a dose de re-
forço será aquele que estiver
disponível no posto de saúde:
Pfizer, Coronavac e até mes-
mo Astrazeneca.
    Ainda seguindo o Governo
Federal, quem tomou a dose

única da vacina da Janssen de-
verá tomar uma segunda dose
após oito semanas e, após cin-
co meses de completar o ciclo
vacinal, já poderá receber a do-
se de reforço. O Estado de
São Paulo, porém, não conta
com estoque deste imunizante
e aguarda o envio de doses do
Ministério da Saúde para defi-
nir a adesão às novas diretrizes
com relação a esta vacina.

Importância da segunda
dose

O Governo de SP reforça
a importância da população
completar o ciclo vacinal para
garantir a imunização contra
COVID-19. Embora na última
semana São Paulo tenha regis-
trado uma redução de 7,5%

dos faltosos, ainda há 4,9 mil-
hões de pessoas que ainda
precisam tomar a segunda
dose da vacina nos 645 muni-
cípios do estado: 2,8 milhões
de doses da Pfizer; 1,1 milhão
de Astrazeneca e 895,1 mil de
Coronavac.

“É fundamental ressaltar
que apenas com o esquema
vacinal completo a população
estará protegida. Estamos in-
tensificando a comunicação
com as prefeituras e com a po-
pulação buscando conscienti-
zar sobre a necessidade de
completar o esquema vacinal.
O maior número de faltosos
está entre os adolescentes que
não retornaram aos postos para
a vacinação”, alertou Regiane.

O 5G e suas possibilidades

No entretenimento:
• Cinema VR (realidade virtu-

al): se estamos acostumados aos
óculos 3D, o cinema passará a con-
tar com conexão para dezenas de
óculos de realidade virtual assistindo
ao mesmo filme;

• Experiência do “melhor
acento” do evento: a melhor cadeira
da plateia pode ser sua para assistir
à distância, mas em tempo real.
Com 5G, acontece sem travadas;

• Diorama: você poderá usar
projeções de maquetes e ambientes
em AR (realidade aumentada) sobre
mesas de estudo, reuniões e até no
setor esportivo e trabalhar com elas;

• Entretenimento para passa-
geiros com VR: passageiros de
avião, ônibus e trens poderão contar
com entretenimento VR, no mesmo
ambiente, em vez de apenas assistir
filmes;

• Internet 5G em eventos “au-
mentados”: serviços de streaming
vão melhorar a ponto de poder
transmitir eventos como shows e
partidas esportivas sem travar com
AR;

• Vídeo do ponto de vista arbi-
trário: assistir jogos de ponto de vista
do árbitro, por exemplo, ou de um
cantinho no palco da sua banda
favorita, será realidade online;

• Câmeras de ação 360º com
4K: a transmissão de evento ao vivo,
em 360 graus, deve beneficiar bas-
tante os esporte e o entretenimento,
e não será pesada para a rede;

Para as casas:
• TV 5G: com serviços de

streaming operando em 5G, apa-
relhos de TV e dispositivos como a
Apple TV poderiam vir equipados
com chip SIM (como os celulares)
para conexão móvel direta;

• Acesso sem fio fixo 5G: ideal
para conectar a todos os dispositivos
eletrônicos de uma casa inteligente;

• Saúde monitorada: monito-
res vestíveis (camisetas, relógios,
etc) enviando dados em tempo real
à central;

• Sensores residenciais: ser-
viços de sensores também conec-
tados em tempo real controlando
possíveis vazamentos de gás, água,
curtos elétricos e/ou invasões;

• Sistema de alarme antecipa-
do 5G: melhoria nos sistemas de
alarme contra tempestades, tsuna-

Conforme dito na coluna da se-
mana passada, trago algumas possi-
bilidades do 5G.

Pelo menos as que algumas em-
presas já identificaram como ime-
diatas. Vamos lá:

Nos automóveis:
• Para-brisa AR: carros pode-

rão ter vidro dianteiro com realidade
aumentada para ver mapas, vagas
para estacionar, informações de
radares entre outras dicas;

• Janelas AR: assim como no
vidro do motorista, as janelas dos
passageiros também ganham reali-
dade aumentada, ideal para entreter
as crianças ou pesquisar rotas;

• Carros Autônomos: carros
conectados, capazes de dirigir sozin-
hos, poderão usar a conexão para
se manterem sempre na rota, rece-
ber update sobre a rota, etc.;

• Ver através de carros com
5G: é a tecnologia see-through de
“transparência” que permite “ver” o
exterior do veículo com câmeras,
com aprimoramento da imagem
usando recursos online em telas
internas e evitando pontos cegos;

• Entretenimento 5G em car-
ros: ninguém vai precisar baixar con-
teúdos para crianças assistirem na
viagem. A rede 5G será suficiente
para assistir jogar online;

mis e outros incidentes naturais, co-
mo qualidade de transmissão de
dados, vídeo, conexão estável com
outros sistemas globais;

• Robôs conectados: robôs
domésticos terão uma nuvem para
receber ordens, realizar tarefas pro-
gramadas, solucionar problemas
inesperados e emitir alertas;

• Entretenimento aprimorado
por sensor: a tecnologia de sensores
de voz, movimento e outros, aplicada
a eventos p à distância, gerando mais
interações com o show;

Comercio e Comunicação:
• Tradução em tempo real:

compreensão ágil de línguas, inclu-
sive de voz para voz;

• Compras virtuais táteis:
shoppings virtuais em AR em que é
possível manusear virtualmente os
objetos que aparecem como holo-
gramas para usuários de óculos;

• Delivery por drone: conexão
estável a longa distância para orientar
entregas;

• Chamadas de holograma:
ligações holográficas em real time
para conferências em que várias
pessoas estejam distantes, substi-
tuindo o vídeo (quem assistiu Star
Wars vai se lembrar);

• Pagamento por reconheci-
mento facial: sistemas mais rápidos
para fazer pagamentos com bio-
metria sem precisar de outros tipos
de autenticação;

Para os consumidores:
Nós não seremos impactados

diretamente pelo 5G – a não ser pelo
apelo de consumo dos fabricantes
de smartphones.

Claro que, com a velocidade
muito alta para assistir a vídeos, o
consumo de serviços de streaming
(como o Netflix) crescerá e se ex-
pandirá. O serviço de TV por assi-
natura será duramente afetado.

O grande salto do 5G em nosso
cotidiano se dará no âmbito industrial
– aumento de produtividade, contro-
les, velocidade. Para o consumidor
final, talvez com redução de preço
(o que duvido muito). Já em termos
de ofertas de novos serviços, se
preparem para o inesperável. Com
tanta coisa nova a ingressar na rede,
não me espantarei se o símbolo de
ostentação passar a ser um robô
conectado em casa. Aguardemos...

Se cuidem e até a próxima!
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Por Jú Tike

E S P O R T E S
CIDADES

Laboratório São José
Anatomia Patológica - Citopatologia - Análises Clínicas

Rua Nações Unidas, 244
Fone: (15) 3283-1927 - Laranjal Paulista

Dr. José Ricardo F. Scudeler - CRM 51.139

No último sábado, dia 13 de
novembro, a AEL Máster jo-
gou na sede do CRC (Clube
Recreativo Comercial), em
Laranjal Paulista, contra a
equipe local, e num bom jogo
acabou perdendo a partida por
2 a 1 -, gol de Ju Tike.

Este foi o jogo nº 30 da AEL
Máster em 2021, sendo 21
vitórias, 4 empates e 5 derro-

Escritório Técnico
Contábil São Benedito

Escrituração Contábil, Fiscal e Trabalhista - Assessoria e
Atendimento gratuito ao microempreendedor individual - MEI

Rua Barão do Rio Branco, nº 311 - Laranjal Paulista
Fone: (15) 3283-8080 - Fax: (15) 3283-8089

Laranjal Paulista começou
esta semana disponibilizar a
terceira dose da vacina contra

Município passa
das 46 mil doses
já aplicadas –
número de
casos semanais
segue baixo

Aplicação da terceira dose contra a
COVID a partir dos 18 anos começa
em Laranjal Paulista

o coronavírus para todas as
pessoas a partir dos 18 anos.
É necessário, porém, um inter-
valo mínimo de 5 meses da se-
gunda dose.

A vacinação acontece nos
postos de saúde (exceto o
Central), de segunda a sexta-
feira, das 13h às 16h, e no
Centro Administrativo Munici-
pal, das 7h às 19h, também de
segunda a sexta-feira.
    Mais de 46 mil doses já apli-

cadas da vacina contra o coro-
navírus em Laranjal Paulista.
A informação faz parte da
mais recente edição do vaci-
nômetro.

O município chegou a
46.596 doses aplicadas, sendo
23.708 relativas à primeira
dose, 20.088 à segunda, 636 à
dose única e 2.164 à terceira
dose. O total de doses já re-
cebidas é de 48.838.
   Novamente, apenas dois

casos de coronavírus foram re-
gistrados na última semana. O
novo boletim confirma a ten-
dência de retração nos contá-
gios. O município segue sem
nenhum paciente internado,
seja na enfermaria ou na UTI.

Mas, a recomendação da
Secretaria Municipal de Saúde
é para que a população man-
tenha todas as medidas prote-
tivas e continue usando más-
cara.

Começa, neste domingo
(21), a edição 2021 da Copa
Laranjal de Futebol. Serão 12
equipes na briga pelo título em
um formato de disputa que
promete trazer ainda mais
emoção aos torcedores. O tor-
neio será em sistema mata-
mata. Quem perder, está fora!

O torneio, considerado co-
mo um dos mais tradicionais
da região, volta à cena depois
de um ano de paralização de-
vido à pandemia. O Grêmio
Paulista, campeão em 2018 e
2019, defende o título e busca
o tricampeonato. Amigos FC,
Atlético The Black´s FC, Ba-
hia FC, EC Atlético Comercial,
EC Chapecó, EC Juventude,
Explosão FC, Família Estica
FC, Ferroviário FC, João Ro-
ma FC e Real Maristela com-
pletam os times participantes.

A realização e apoio da
Prefeitura de Laranjal Paulis-
ta, através da Secretaria da Ju-
ventude Esporte e Lazer, e or-
ganização da Liga Laran-
jalense de Futebol.

Os jogos serão realizados
em três estádios, de maneira
simultânea, “Accacio Luvisot-
to”, “Floriano Alves Lima”
(Distrito de Maristela) e Clube
Recreativo Comercial.
   O secretário municipal de

Jogos acontecerão simultaneamente em
três estádios – Confira a programação

Copa Laranjal de
Futebol retorna após
um ano sem jogos por
conta da pandemia

CRC 2 X 1 AEL
Máster

tas. A AEL Máster jogou com:
Zezinho, Carlinhos, Ivan, Bi e
Pitton; Zé Milton, Fernandinho,
Teté e Fulin; Ju Tike e Nore -
, entraram no decorrer da par-
tida: João Luiz, Pardal, João
Vanildo, Zenon e Armeiro.

Neste sábado, dia 20 de no-
vembro, a AEL Máster jogará
em Maristela, contra a equipe do
Taperá da cidade de Salto/SP.

Juventude, Esporte e Lazer,
Rodrigo Costa, destaca que o
município sai à frente na reto-
mada das competições espor-
tivas pós COVID. “Laranjal
Paulista é a única cidade da
região a realizar uma compe-
tição oficial de futebol amador,
através do poder público muni-
cipal. Os demais campeonatos
em andamento são todos or-
ganizados por instituições parti-
culares. Fato que demonstra a
importância que o nosso muni-
cípio dá ao esporte”, finalizou.

Tabela de Jogos

Domingo, 21 de novem-
bro

Estádio Municipal Acca-
cio Luvisotto (Municipal)

14h – Atlético The Black´s
FC x Grêmio Paulista FC

16h – Explosão FC x
Amigos FC

Estádio Municipal Flori-
ano Alves Lima (Maristela)

14h – Bahia FC x EC
Atlético Comercial

16h – João Roma FC x
Família Estica FC

Estádio Clube Recrea-
tivo Comercial (CRC)

14h – Real Maristela x
Ferroviário FC

16h – EC Juventude x EC
Chapecó

O Dia da Consciência Ne-
gra é comemorado neste sába-
do, 20 de novembro. Mas, a
programação em Laranjal
Paulista foi iniciada já no dia
16 com dois eventos, com foco
informação e na cultura.

A terceira edição da Expo-
sição da Consciência Negra da
Escola Estadual “Luiz Campa-
cci”, traz como tema o orixá
Omulu, ancestral africano res-

Exposição Omulu e Live sobre umbigada são as atrações de 2021

Laranjal Paulista comemora o Dia da
Consciência Negra com cultura e informação

ponsável pela vida e morte, pe-
la cura das doenças, o deus da
varíola, que tem o corpo co-
berto de chagas ocultas pelo
“filá” de palha. “Nos dê licen-
ça para invocarmos sua força
que vem da terra, de onde vie-
mos e para onde voltaremos”
é o mote utilizado pela mostra
que tem curadoria da profes-
sora de arte Márcia Lara, da
coordenadora pedagógica

Adriana Batista, das vice-dire-
toras Maria Emília Roso Zan-
grando e Sara Jane de Nigris
Salto, e do diretor José Roberto
Cuani.

Os trabalhos seguem dis-
poníveis para visitação até 29
de novembro.

Já nesta sexta-feira (19),
uma live com o tema Batuque
Umbigada foi transmitida pela
página da Estação da Cultura

e Turismo. A mediadora foi a
vereadora Claudia Martins e
o palestrante convidado foi
Vanderlei Bastos, responsável
pelo Batuque Umbigada em
Piracicaba, com a mediadora
convidada Vitória de Moura
Campos.

A Umbigada é uma dança
afro-brasileira praticada nos
quilombos pelos africanos
escravizados, no século XIX.

Anuncie no Jornal O alerta
(15) 9 9607.2491 (whatsapp)

Peça uma proposta personalizada
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A Comissão de Constitui-
ção e Justiça (CCJ) da Câma-
ra dos Deputados aprovou na
quarta-feira (17), o projeto de
lei (PL) que estende a desone-
ração da folha de pagamento
dos 17 setores da economia
que mais empregam no país.
A prorrogação valerá até 31
de dezembro de 2023.

O PL tramita em caráter
conclusivo e, caso não haja re-
curso contrário de no mínimo
51 deputados, seguirá direto
para análise do Senado, sem
precisar ser votado pelo ple-
nário da Câmara.

O projeto permite que, no
momento de recolher os im-
postos, as empresas optem pe-
la substituição da incidência da
contribuição previdenciária
patronal sobre a folha de sa-
lários pela incidência sobre a
receita bruta. A medida deve
beneficiar setores como o das
indústrias de couro, calçados,
confecções e têxtil; aves, suí-
nos e derivados; de serviços,
a exemplo do de tecnologia da
Informação, call centers, ho-
téis; de transportes rodoviário de
carga, aéreo, ferroviário e da

O Senado aprovou, na tar-
de desta quarta-feira (17), em
votação simbólica, um projeto
de lei que institui o dia 12 de
março como data nacional em
homenagem às vítimas da co-
vid-19. Neste mesmo dia, em
2020, ocorria a primeira morte
pela pandemia que se espalha-
va pelo país. A vítima foi uma
mulher de 57 anos, que havia
sido internada no Hospital Mu-
nicipal Dr Carmino Caricchio,
em São Paulo (SP), no dia 11
de março.

Com a aprovação do texto
pelos senadores, ele que segue
agora para a Câmara dos De-
putados. A iniciativa da home-
nagem é da Comissão Parla-
mentar de Inquérito (CPI) da
Pandemia. Os senadores Ro-
gério Carvalho (PT-SE) e
Humberto Costa (PT-PE), sig-
natários do PL 2.356/2021,
mencionaram o elevado núme-
ro de mortes de covid-19 no
país e lembraram que “cada
uma dessas vidas perdidas im-
porta muito e jamais as esque-
ceremos”.

Eles enalteceram os esfor-
ços dos profissionais de saúde
no combate à doença, avalian-
do que “o Sistema Único de
Saúde (SUS) mostrou resiliên-
cia e não há dúvidas de que,
sem um sistema público e gra-

Por Luciano Nascimento - Repórter da Agência Brasil - Brasília

Prorrogação inclui setores da economia
que mais empregam no país

CCJ da Câmara estende
desoneração da folha de
pagamento até 2023

Pelo projeto data será em 12 de março; texto segue para a Câmara

Senado aprova dia nacional em
homenagem às vítimas da covid-19

tuito que atendesse o povo bra-
sileiro, tudo teria sido muito pior”.
   Já a relatora do PL, senadora
Simone Tebet (MDB-MS), líder
da bancada feminina que tam-
bém integrou a CPI da Pandemia,
explicou que o dia não será con-
siderado um feriado. Ela reforçou
a ideia de que a data servirá para
homenagear não apenas as víti-
mas da doença, mas também
seus familiares e os profissionais
de saúde.

A senadora fez referência à
memória dos senadores Major

Olímpio (SP), Arolde de Oli-
veira (RJ) e José Maranhão
(PB), que morreram em de-
corrência da covid-19. Ela
lamentou que tenha sido
cumprida a previsão de que
cada um dos sobreviventes
da pandemia sentiria os efei-
tos da morte de um parente
ou amigo.

“Importante dizer que,
quando se anunciou a pri-
meira morte pela covid-19
no Brasil, a previsão era
que, se fôssemos todos so-

breviventes, nós sofreríamos a
dor da perda de pelos menos
um familiar ou amigo. A previ-
são, infelizmente, foi acertada.
Gente sangue do nosso san-
gue, pessoas partiram do nos-
so convívio e foram morar no
significado final de cada um
dos números dessa homena-
gem, que hoje instituímos. Não
podemos deixar cair no esque-
cimento”.

Dede o início da pandemia,
o Brasil já registrou 611.478
mortes por covid-19.

A Câmara dos Deputados
aprovou nesta quarta-feira
(17) o projeto de lei que incluir
os caminhoneiros no modelo
de Microempreendedor Indivi-
dual (MEI). Chamado de
“MEI Caminhoneiro”, a pro-
posta muda a forma de tributa-
ção da categoria. Oriundo do
Senado, a matéria retorna pa-
ra análise dos parlamentares.

No enquadramento como
MEI há a possibilidade de pa-
gamento de carga tributária
reduzida, por meio de um sis-
tema de recolhimento único, o
Documento de Arrecadação
Simplificada (DAS), de valor

Câmara aprova criação de MEI
Caminhoneiro - TEXTO RETORNA PARA ANÁLISE DO SENADO

fixo, inferior às alíquotas do
Simples, que incidem sobre a re-
ceita bruta e são progressivas
conforme a faixa de faturamento.
Os trabalhadores também têm
acesso a financiamento, benefí-
cios previdenciários e a emissão
de nota fiscal.

O texto tem um limite de en-
quadramento diferenciado para
os caminhoneiros. Atualmente, o
MEI permite um faturamento R$
81 mil anuais. Com a proposta,
esse limite sobe para R$ 251,6
mil anuais. Segundo a relatora,
deputada Caroline de Toni (PSL-
SC), o acréscimo no limite con-
sidera os custos de operação da

categoria.
   “[O caminhoneiro] tem
que pagar, em média, R$ 10
mil no seguro de um camin-
hão. Além deste custo com
o caminhão, ele ainda tem o
custo com o diesel, que au-
mentou cerca de 40%. Os
caminhoneiros das estradas
brasileiras têm gastos com
pneu, óleo, pedágio; gastos
na estrada com alimenta-
ção. Têm que enfrentar as
más condições das rodovias
brasileiras. Então, se acon-
tece, normalmente uma pa-
ne no caminhão, muitas ve-
zes ficam parados no meio

das estradas, porque os pon-
tos de parada não são ade-
quados, nem seguros”, argu-
mentou.
    A matéria prevê que a alí-
quota de pagamento para a
Previdência Social seja de 12%
sobre o salário mínimo. “A alí-
quota de 12% é menor do que
a alíquota normal de 20%, mas
é compensada, em parte, pela
ausência do direito à aposenta-
doria por tempo de contribui-
ção, mantendo-se os demais
benefícios previdenciários”,
explicou a relatora. A deputada
estima que cerca de 600 mil
caminhoneiros autônomos se-
jam beneficiados com o MEI
Caminhoneiro.

Comitê gestor
Além de incluir a categoria

de caminhoneiros no MEI, a
proposta aumenta o número de
integrantes do Comite Gestor
do Simples Nacional (CGSN),
incluindo um representante do
Serviço Brasileiro de Apoio as
Micro e Pequenas Empresas
(Sebrae) e um das confedera-
çõs nacionais de representação
do segmento de micro e pe-
quenas empresas. O quórum
para as deliberações do comitê
passa a ser de três quartos, a
mesma presença exigida para
a realização das reuniões.

construção civil, entre outros.
    Vigente desde 2014, a de-
soneração na folha de paga-
mento de tais setores acabaria
em dezembro deste ano. A
previsão é que, caso o projeto
seja aprovado, o impacto na
arrecadação seja de R$ 8 bil-
hões no próximo ano.

O texto também eleva em
1% da Contribuição Social pa-
ra o Financiamento da Seguri-
dade Social devida pelo Impor-
tador de Bens Estrangeiros ou
Serviços do Exterior (Cofins-
Importação) até 31 de dezem-
bro de 2023.

O autor do projeto, Efraim
Filho (DEM-PB), justificou a
medida com o argumento de
que é necessária para promo-
ver a paridade no equilíbrio de
custo dos produtos importados
e dos nacionais. “A oneração
da Cofins-Importação visa
proteger o fabricante brasilei-
ro. Isso porque, como a deso-
neração implica uma contribui-
ção substitutiva sobre a receita
bruta, faz-se necessário man-
ter nível semelhante de tributa-
ção com as importações”,
afirmou Efraim Filho.

O Governador João Doria
anunciou nesta quarta-feira
(17) que um total de 37 hospi-
tais estaduais já não têm mais
pacientes de COVID-19. Eles
correspondem a 56% das uni-
dades que receberam os paci-
entes infectados pelo corona-
vírus no decorrer da pandemia.
Com a queda de 92% das in-
ternações em São Paulo, estes
hospitais já estão sendo direci-
onadas para atendimentos de
outras doenças.

“Temos boas notícias: dos
66 hospitais estaduais utiliza-
dos como referência no auge
da pandemia, temos apenas 29
hospitais com algum paciente
com COVID-19. A melhora dos
índices da pandemia é fruto da-
quilo que nós sempre defende-
mos: vacina!”, destacou Doria.

Em razão da queda das in-
ternações, mais da metade das
unidades hospitalares que es-
tavam dedicadas para o
COVID-19 já tiveram o perfil
assistencial redefinido. É o ca-
so, por exemplo, do Hospital
Heliópolis, Ipiranga, Geral de
Carapicuíba e Sapopemba, lo-
calizados na Grande São Pau-
lo, e de outras unidades do inte-
rior do estado, como o Regio-
nal de Registro, Regional de
São José dos Campos e Hos-
pital Estadual Serrana.

Atualmente, o Governo de
SP mantém 29 hospitais como
referência para atendimento
de pacientes com coronavírus,
como os Hospitais das Clíni-
cas (Capital e Interior), Institu-
to de Infectologia Emílio Ribas,
Vila Penteado na Capital, Esta-
dual de Bauru e Conjunto Hos-
pitalar de Sorocaba.
    Na maioria destas unida-

Com a melhoria dos indicadores da pandemia,
37 hospitais da rede estadual de SP tiveram o
perfil redefinido para atender outras doenças

SP: 56% dos hospitais
estaduais não tem mais
pacientes de Covid-19

des, a taxa de ocupação dos
leitos de UTI e enfermaria está
em queda, acompanhando os
índices do estado. O Hospital
das Clínicas de Botucatu, por
exemplo, chegou a ter 110 lei-
tos de UTI e enfermaria dispo-
níveis e com lotação máxima
para COVID-19. Hoje conta
com 80 disponíveis para os
atendimentos da região e tem
apenas três paciente suspeitos
na UTI, podendo chegar pela
primeira vez a ter os leitos de
terapia intensiva vazios.

Na Capital, exemplo similar
é o Hospital Vila Penteado que
segue atuando como referên-
cia para casos de COVID-19.
No auge da segunda onda, a
unidade chegou a ter 141 leitos
de enfermaria e 55 leitos de
UTI. Atualmente, a unidade
conta com 60 leitos, sendo 20
de Terapia Intensiva e 40 de
enfermaria para atendimento
a casos de coronavírus. Nesta
terça-feira (16), apenas seis
pacientes estavam internados,
sendo apenas um em UTI.

“A melhoria dos índices da
pandemia é fruto da campanha
de vacinação no Estado de
São Paulo, que já imunizou
100% da população adulta
com pelo menos uma dose.
Quase 92% dos maiores de 18
anos já estão com a imuniza-
ção completa”, destaca o Se-
cretário de Estado da Saúde,
Jean Gorinchteyn.

O redirecionamento de lei-
tos faz parte da rotina de tra-
balho dos gestores dos servi-
ços de saúde e toda medida é
baseada em monitoramento do
cenário e planejamento da re-
de, visando salvar vidas e asse-
gurar atendimento igualitário.
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O Ministério da Saúde lan-
çou nesta quarta-feira (17), o
Linha Azul, um itinerário que
busca facilitar a conscientiza-
ção e o acesso de homens ao
tratamento do câncer de prós-
tata. Implementada no Sistema
Único de Saúde (SUS), a ini-
ciativa aproveita a mobilização
mundial do Novembro Azul
para divulgar ainda mais a im-
portância do diagnóstico pre-
coce do câncer de próstata.

“A Linha Azul é o itinerário
do paciente em toda a rede de
atenção, iniciando na atenção
primária, com apoio da regula-
ção, para ser encaminhado vi-
sando ao diagnóstico na aten-
ção especializada”, disse a di-
retora do Departamento de
Atenção Especializada e Te-
mática do Ministério da Saúde,
Maíra Botelho, durante a ce-
rimônia de lançamento da
“linha de cuidados” que com-
põem a iniciativa.

A partir da coordenação da
atenção primária, o paciente
passará por especialistas uro-
logistas para então ser enca-
minhado à unidade de referên-
cia especializada. “Se confir-
mado o diagnostico de câncer,
ele será encaminhado às nos-
sas unidades de tratamento, na
atenção especializada”, expli-
cou Maíra.

Com a proposta de ampliar
as políticas públicas voltadas
para o controle e combate ao
câncer de próstata, o Linha
Azul traça um “itinerário tera-
pêutico para homens que apre-
sentam sinais e alterações na
próstata”, disse o chefe do Se-
tor de Urologia do Instituto Na-
cional do Câncer (Inca), Franz
Campos.

Segundo Campos, a ideia é
que o paciente tenha um ca-
minho a percorrer no sistema
de saúde, da unidade básica

Implementada no SUS, iniciativa facilitará acesso ao atendimento

Linha Azul ajudará no diagnóstico
precoce do câncer de próstata

Por Pedro Peduzzi - Repórter da Agência Brasil – Brasília

ao tratamento especializado.
“Isso porque as chances de
cura aumentam 90% se o
diagnóstico for feito no estágio
inicial”, afirmou.

Presente ao evento, o mi-
nistro da Saúde, Marcelo
Queiroga, ressaltou que o “pre-
conceito bobo” contra o exame
de toque retal, técnica usada
para a identificação do câncer
de próstata, “não existe mais”.
Queiroga lembrou que, nos
últimos dois anos, foram regis-
trados 68 mil casos da doença
no país, números que mostram
uma “relevância epidemioló-
gica significativa” no país. Se-
gundo o ministro, existem no
Brasil “mais de 300 centros”
para tratamento de câncer.

“Através do fortalecimento
do SUS, vamos dar atenção às
patologias que são prevalentes
e que, de certa forma, foram
negligenciadas, entre elas, o
câncer”, disse Queiroga, ao
pedir a ajuda das mulheres pa-
ra a conscientização dos mari-
dos, de forma a encaminhá-los
ao médico para fazer o exa-
me.
Atlas de Mortalidade

Levantamento feito pelo
Inca estima que mais de 65,8

mil novos casos de câncer po-
dem ser diagnosticados por
ano – o número corresponde
a 29,2% dos tumores que aco-
metem a população do sexo
masculino.

De acordo com o instituto,
trata-se do tipo de câncer mais
frequente entre os homens, de-
pois do de pele. Em média, são
identificados 62,95 novos ca-
sos a cada 100 mil homens, no
Brasil. Segundo o Atlas de
Mortalidade por Câncer divul-
gado neste ano, mais de 15,9
mil óbitos por câncer de prós-
tata foram notificados em
2019 – número que representa
13,1% de todos os casos de
óbitos pela doença em homens.

No contexto mundial, o
instituto informa que o câncer
de próstata é o segundo mais
frequente nesse público, e que
75% dos casos ocorrem em
homens com idade acima de
65 anos.

Diagnóstico
O câncer de próstata é o

tumor que afeta esta glândula
localizada abaixo da bexiga e
que envolve a uretra, canal que
liga a bexiga ao orifício externo
do pênis. Embora seja uma do-
ença comum, por medo ou des-

conhecimento, muitos homens
preferem não conversar sobre
o assunto.

Dentre os principais proce-
dimentos para diagnóstico es-
tão o exame de toque retal, em
que o médico avalia o taman-
ho, a forma e a textura da prós-
tata; e o exame de PSA, que
verifica no sangue a quantida-
de de uma proteína chamada
de Antígeno Prostático Espe-
cifico (PSA), produzida pela
próstata.

Segundo o presidente da
Sociedade Brasileira de Urolo-
gia, Antônio Carlos Pompeu,
não há “meios efetivos de pre-
venção” da doença. “Quando
identificado em fases iniciais,
esse tumor é curável. Em fa-
ses adiantadas, os objetivos são
outros: controle da doença e
qualidade de vida dos pacien-
tes. Isso, no entanto, tem alto
custo pessoal, psicológico e
monetário”, disse Pompeu ao
defender o diagnóstico preco-
ce quando, em geral, o indi-
víduo está assintomático.

“A orientação básica é esti-
mular os homens, após os 45
anos, a se submeterem a uma
avaliação médica inicial”,
acrescentou.

A Semana Mundial de
Conscientização Microbiana
começa nesta quinta-feira
(18). A jornada de eventos e
iniciativas de entidades médi-
cas vai até o dia 24 e pretende
alertar para práticas que difi-
cultam o combate a bactérias,
vírus e parasitas.

A Sociedade Brasileira para
a Qualidade do Cuidado e Se-
gurança do Paciente (Sobrasp)
chama a atenção para a auto-
medicação com antibióticos e
como isso pode fortalecer bac-
térias, favorecendo infecções
cada vez mais resistentes a re-
médios. As infecções de bac-
térias muito resistentes são
mais comuns e preocupantes.

Segundo dados da Organi-
zação das Nações Unidas
(ONU), relativos a 2019, a ca-
da ano 700 mil pessoas mor-

Infecções de bactérias resistentes são mais comuns e preocupantes

Mobilização alerta para riscos da
automedicação com antibióticos

rem por esse tipo de infecção.
Até 2050, a estimativa é que
esse tipo de problema possa
resultar na morte de até 10
milhões de pessoas.

Pesquisa da Organização
Mundial da Saúde (OMS), rea-
lizada em nove países euro-
peus, apontou que pessoas
com o hábito de utilizar anti-
bióticos por conta própria acre-
ditavam que estavam se pre-
venindo de infecções.

Segundo a Sobrasp, apesar
de ser necessária uma receita
para comprar antibióticos,
muitas pessoas não utilizam a
integralidade do remédio e
acabam guardando para em-
pregá-lo em outras situações,
como no caso de uma gripe.
  Contudo, conforme a enti-
dade, 90% dos casos de rino-
sinusites são causados por vírus

e não demandam o uso de
antibiótico para o tratamento.

Fortalecimento
de bactérias

A médica infectologista
Cláudia Vidal, do Hospital das
Clínicas da Universidade Fe-
deral de Pernambuco (UFPE)
e diretora científica da Sobrasp,
disse que o uso contínuo ou
prolongado de antibióticos pode
acabar provocando o fortaleci-
mento de bactérias.

“O grande problema é que,
quando usamos, ele vai matar
as bactérias, mas é um fator
de risco, pois as bactérias que
sobrevivem são resistentes e
vão começar a se multiplicar
naquele fator de risco. O con-
tato das bactérias com o antibi-
ótico faz com que o gene do
organismo comece a se ex-
pressar e aí ele muda meca-
nismos da bactéria e o antibi-
ótico não consegue mais agir”,
explicou.

A Sociedade Brasileira pa-
ra a Qualidade do Cuidado e
Segurança do Paciente tam-
bém ressaltou a importância de
os profissionais de saúde rea-
lizarem um diagnóstico preciso
a partir de avaliações clínicas.
Ela pondera que a dificuldade

de acesso a condições nas uni-
dades de saúde para a reali-
zação de exame e consultas
pode alimentar um cenário de
automedicação.

Segundo a Sobrasp, para
evitar atitudes que possam for-
talecer de alguma maneira a
resistência microbiana é im-
portante não utilizar antibió-
ticos mais do que o prescrito
pelos médicos.

Outra recomendação é não
usar sobras de antibiótico, a
não ser que essa aplicação
tenha sido recomendada por
um médico para uma nova
condição de saúde. A Sobrasp
afirmou, ainda, que o ato de to-
mar medicamentos deve ocor-
rer a partir da indicação médi-
ca, e não de familiares, amigos
ou conhecidos.

Cláudia Vidal acrescentou
que prevenir infecções é outra
forma de evitar o risco de ter
um problema que possa agra-
var o quadro de saúde. A higi-
ene das mãos, tão popular na
pandemia, é um dos hábitos.
E nos serviços de saúde é im-
portante evitar que, durante os
procedimentos, haja conduta
que facilite a infecção no ambi-
ente hospitalar ou ambulatorial.

Fran’s Shopping
Calçados Femininos, Masculinos,
Infantis e Importados

Largo São João, 100 - Fone: (15) 3283-1518
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EMPREGOS

  O U T R O S 

Disponibiliza vagas para:

Cotiplás Indústria e Comércio
de Artefatos Plásticos Ltda

Interessados favor enviar Curriculum Vitae para a Caixa
Postal nº 75 – cep 18.500-000 – Laranjal Paulista.
Informações no RH com Vera. Telefone (15) 3383-9100

Portadores de
Necessidades Especiais

Clube Recreativo Comercial de Laranjal Paulista

Edital de Convocação

O Clube Recreativo Comercial de Laranjal Paulista
comunica aos seus associados em pleno gozo dos seus
direitos sociais, que estão abertas as inscrições de apre-
sentação das Chapas para concorrer às eleições do Con-
selho Deliberativo e da Diretoria Executiva do biênio 2022/
2023.

No dia 18/11/2021 das 19h00min até às 20h00min,
houve uma reunião extraordinária com participação de
membros do Conselho Deliberativo e Diretoria Executiva.

Esta reunião foi convocada pelo Presidente do Con-
selho Deliberativo, senhor Almir Molon quando foi abor-
dado o tema sobre a PANDEMIA, que dificultou as comu-
nicações, atividades sociais e recreativas do clube e até
mesmo o falecimento precoce do Presidente da Diretoria,
o senhor Cleiton Campos Pasoto, por COVID.

Por estes motivos foi feita uma programação especial
para as eleições.

Todas as chapas deverão ser apresentadas até as
17h00min do dia 30/11/2021 quando se encerrará o prazo.

A eleição será realizada no dia 11/12/2021 das
08h00min às 11h00min na sede do Clube Recreativo de
Laranjal Paulista

Laranjal Paulista, 18 de novembro de 2021

Dr. José Roberto Damian
Rua José Rodrigues Machado, 816

Fone: (15) 3283-3351 - Cel: (15) 99718-8449

CLÍNICA VETERINÁRIA
LARANJAL PAULIS TA

Clínica - Cirurgias
Vacinas Importadas

O Governador João Doria
sancionou, na manhã de quin-
ta-feira (18), a Lei dos Produ-
tos Artesanais de Origem Ani-
mal do Estado de São Paulo.
Ele também instituiu o grupo
de trabalho para regulamenta-
ção da nova lei, que vai des-
burocratizar a produção e co-
mercialização de queijos e de-
mais produtos artesanais em
todo estado. O objetivo da ini-
ciativa é estimular o cresci-
mento desse setor no estado.
Doria ainda anunciou o projeto
“Produtos Artesanais e Tradi-
cionais do Agro de São Paulo”,
para fomento, valorização e
apoio à produção agropecuária
artesanal.

“Essa é a essência do Brasil,
é olhar aquele que é pequeno,
mas que produz, que tem alma,
tem vontade e faz bem feito.
Não faz o menor sentido a pre-
dominância de algo inadequa-
do, criando limitações e dificul-
dades para o produtor artesa-
nal”, destacou Doria.

Os anúncios foram realiza-
dos durante a abertura do Me-
sa SP 2021, que acontecerá
até o dia 20 de novembro, no
Memorial da América Latina.
Os secretários de Agricultura
e Abastecimento, Itamar Bor-
ges; de Desenvolvimento Eco-
nômico, Patrícia Ellen; e de Tu-
rismo e Viagens, Vinícius
Lummertz; também participa-
ram do evento.

A Lei dos Produtos Artesa-
nais de Origem Animal do
Estado de São Paulo traz no-
vas normas para comerciali-
zação e produção de produtos
artesanais alimentícios, como
os queijos, linguiças, pães e
bolos. O Governo de São Paulo
propôs as mudanças, pois a le-
gislação anterior não atendia
às necessidades do pequeno
produtor e da agroindústria de
pequeno porte. A iniciativa
partiu de estudos realizados
pela Secretaria de Agricultura
e Abastecimento.

A nova legislação prevê a
desburocratização da produ-
ção e comercialização dos pro-
dutos artesanais e a regulariza-
ção de produtores. Serão bene-
ficiados produtores de peque-
no porte de diversas cadeias
produtivas incluindo, por
exemplo, mel, derivados de ca-
na, cachaça, peixe salgado se-

Sancionada a lei que
desburocratiza
produção de queijos e
outros produtos
artesanais

Governador também instituiu o grupo de
trabalho para regulamentação da
legislação e anunciou novo projeto de
fomento aos produtos artesanais

co, processados de pequenos
animais, cafés especiais, entre
outros.

O texto de autoria do Go-
vernador João Doria foi apro-
vado pela Assembleia Legis-
lativa com inclusão de emen-
das. A nova lei prevê a criação
de uma equipe especializada
no Serviço de Inspeção de São
Paulo (SISP) com o objetivo
de padronizar tecnicamente a
produção artesanal em todo
Estado. Além disso, os produ-
tos devem ser fabricados em
espaços apropriados e exclusi-
vos para esse fim, não sendo
permitida a produção em locais
que possam comprometer a
higiene. Os produtores que não
cumprirem as regras poderão
ser punidos com pena educa-
tiva ou multa.

Fomento
O Governador João Doria

ainda anunciou a criação do
projeto “Produtos Artesanais e
Tradicionais do Agro de São
Paulo”. O objetivo da iniciativa
é fomentar a produção e co-
mercialização de produtos ar-
tesanais e tradicionais da agro-
pecuária do estado de SP, es-
pecialmente aqueles processa-
dos por pequenas e médias
agroindústrias artesanais, de
origem animal e vegetal.

O novo projeto vai valorizar
as características culturais e
regionais dos produtos artesa-
nais que fazem parte do patri-
mônio histórico e cultural de
São Paulo, de forma a também
reforçar a importância turística
e econômica dos mesmos.
Também estão previstas
ações de orientação técnica
aos produtores, para adequa-
ção às normas de regulamenta-
ção sanitária e ambiental.
Arranjos Produtivos Locais

Ainda durante o evento,
Doria autorizou o desenvolvi-
mento de novos Arranjos Pro-
dutivos Locais (APLs), o que
marcará uma nova fase na ca-
deia produtiva dos alimentos
artesanais. Desta forma, os
órgãos técnicos da SAA deve-
rão orientar as governanças a
fomentar as concentrações
produtivas do agro paulista. Os
APLs serão desenvolvidos nas
regiões de Tupã, Sorocaba,
Bastos, Bauru, Garça, Ibiúna,
Dois Córregos/Bocaina, Re-
gistro e São Roque.

Prefeitura Municipal de
Conchas - S/P

OFICIAL DE REGISTRO CIVIL DAS
PESSOAS NATURAIS DO DISTRITO DE
MARISTELA, LARANJAL PAULISTA/SP

Rua Adolfino Alves, 79, Distrito de Maristela, Laranjal Paulista/
SP Fone: (15) 3287-1095 - email: cartoriomaristela@gmail.com

EDITAL DE PROCLAMAS

Aviso de Licitação
Pregão Presencial Nº33/2021.

A Prefeitura Municipal de Conchas torna público que se
encontra aberta licitação modalidade Pregão Presencial nº33/
2021, objetivando o REGISTRO DE PREÇOS, para futuras
contratações, de acordo com a conveniência e a necessidade da
Administração Pública Municipal,  a f im de atender as
necessidades de aquisição de medicamentos da Secretaria
Municipal de Saúde e Vigilância Sanitária (Atenção Básica e
Hospital) e da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Agricultura,
em Conchas/SP. O texto integral do edital se encontra disponível
para download no site oficial da Prefeitura www.conchas.sp.gov.br,
ou sol ic i tar pelo email : l ici tacao3@conchas.sp.gov.br /
pmclicitacao@conchas.sp.gov.br.  Os documentos de
credenciamento e os envelopes n°01-proposta comercial e n°02-
documentos de habilitação deverão ser entregues no Setor de
Licitações da Prefeitura, localizado na Rua Minas Gerais, nº707 -
Centro - Conchas – SP, às 09h00min do dia 08 de Dezembro de
2021. Informações: (14) 3845-8011.

Júlio Tomazela Neto - Prefeito Municipal.

Aviso de Licitação
Pregão Presencial Nº32/2021.

A Prefeitura Municipal de Conchas torna público que se
encontra aberta licitação modalidade Pregão Presencial nº32/
2021, objetivando a contratação de empresa especializada em
prestação de serviços de telecomunicações para conexão a rede
internet banda larga, nos próprios municipais. O texto integral do
edital se encontra disponível para download no site oficial da
Prefeitura www.conchas.sp.gov.br, ou solici tar pelo email:
licitacao3@conchas.sp.gov.br / pmclicitacao@conchas.sp.gov.br.
Os documentos de credenciamento e os envelopes n°01-
proposta comercial e n°02-documentos de habilitação deverão
ser entregues no Setor de Licitações da Prefeitura, localizado na
Rua Minas Gerais, nº707 - Centro - Conchas – SP, às 09h00min
do dia 03 de Dezembro de 2021. Informações: (14) 3845-8011.

Júlio Tomazela Neto - Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de
Conchas - S/P

GABRIEL LUIS DE ALMEIDA FARIA Oficial do Registro Civil das
Pessoas Naturais e Tabelião de Notas do distrito de Maristela, da comarca
de Laranjal Paulista, Estado de São Paulo.

FAZ SABER que apresentaram os documentos exigidos pelo artigo
1.525, incisos I, III, IV e V do Código Civil e pretendem se casar:

MARLON HENRIQUE DOS SANTOS e
JAINE DE OLIVEIRA GOMES

Ele: brasileiro, natural de Aguaí, Estado de São Paulo, nascido aos
dezesseis (16) de junho (06) de um mil novecentos e noventa e sete
(1997), de profissão aposentado, de estado civil solteiro, residente e
domiciliado na Rua Soldado Leandro Pires Casemiro de Oliveira, nº 43,
Jardim Morumbi, neste distrito de Maristela, município de Laranjal Paulista,
Estado de São Paulo, filho de MARIO HENRIQUE DOS SANTOS e de
NATIVIL MORATO DOS SANTOS.

Ela: brasileira, natural de Ribeirão Branco, Estado de São Paulo,
nascida aos onze (11) de novembro (11) de um mil novecentos e noventa
e nove (1999), de profissão montadora, de estado civil divorciada, residente
e domiciliada na Rua Soldado Leandro Pires Casemiro de Oliveira, nº 43,
Jardim Morumbi, neste distrito de Maristela, município de Laranjal Paulista,
Estado de São Paulo, filha de JOAQUIM DE LIMA GOMES e de NILCEIA
SIMÃO DE OLIVEIRA GOMES.

Se alguém souber de algum impedimento existente entre os
pretendentes supra referidos, oponha-o na forma da lei.

Lavro o presente edital para ser afixado no local de costume desta
serventia e publicado pela imprensa desta cidade, no jornal O ALERTA.

Laranjal Paulista, 19 de novembro de 2021.

(a) GABRIEL LUIS DE ALMEIDA FARIA, Oficial Titular.

Se alguém souber de algum impedimento existente entre os
pretendentes supra referidos, oponha-o na forma da lei. Lavro os
presentes editais para serem afixado no local de costume desta
serventia e publicado pela imprensa desta cidade, o Jornal O alerta.

(a) CRISTIANE LEONIL RIBEIRO DE ALBUQUERQUE MARQUESI
Oficial Interina

CARTÓRIO DE REGISTRO CIVIL
AUTENTICAÇÃO - RECONHECIMENTO DE FIRMA

LAVRATURA DE PROCURAÇÕES – XEROX
AUTENTICAÇÃO DE LIVROS MERCANTIS

Avenida da Saudade, nº 108, Sala 02 - Fone (15) 3283-1283
registrocivil.laranjal@hotmail.com

CRISTIANE LEONIL RIBEIRO DE ALBUQUERQUE
MARQUESI, Oficial Interina do Registro Civil das Pessoas
Naturais desta cidade e sede da comarca de Laranjal
Paulista, Estado de São Paulo, etc.

Faz saber que apresentaram os documentos exigidos
pelo artigo 1.525, do Código Civil e pretendem se casar:

EDITAIS DE PROCLAMAS

SADRAC DE OLIVEIRA ASSIS e
MAÍRA APARECIDA BARBOSA LEARDINI.

ELE natural de São Paulo, Estado de São Paulo, nascido aos  dois
(02) de julho de um mil novecentos e setenta e nove (1979), profissão,
estado civil divorciado, domiciliado e residente na Rua David Segati, nº
388, COHAB Carlos Vicente Di Santi, Laranjal Paulista, Estado de São
Paulo, filho de JOSÉ MARIA DE ASSIS e de  CLEIDE DE OLIVEIRA
ASSIS; ELA natural de Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, nascida
aos vinte e um (21) de junho de um mil novecentos e oitenta e seis (1986),
profissão do lar, estado civil divorciada, domiciliada e residente na Rua
David Segati, nº 388, COHAB Carlos Vicente Di Santi, Laranjal Paulista,
Estado de São Paulo, filha de MARIO APARECIDO NATALINO LEARDINI
e de SUELI BARBOSA LEARDINI.
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Duas famílias, muitas difi-
culdades, privações, muito tra-
balho e um sonho realizado. A
prosperidade e a felicidade al-
cançadas, mas o destino destas
famílias de imigrantes italianos
foi selado com uma tragédia
imensurável.

Dos sonhos ao pesadelo:
O Crime das Sete Mortes
narra a trajetória dessas famí-
lias e o drama envolvendo dois
de seus filhos: Ricardo Faccin
e Maria Tonon, que chegaram
ainda crianças a cidade Tietê,
na região sudeste do estado de
São Paulo.

Uma nuvem de gafanhotos,
em meio a uma geada devas-
tadora, ilustrava o cenário do
casamento de Ricardo Faccin
e Maria Tonon. Cenário que
parecia prenunciar a tragédia
que estava por vir e abalou o

Dos sonhos ao pesadelo:
O Crime das Sete Mortes

Brasil no de 1923.
   Este é o enredo deste emo-
cionante livro que será lançado
nos próximos dias, pelo autor
laranjalense José Luiz Meuc-
ci.

Veja a seguir as datas
e locais de lançamento:

JUMIRIM - Lançamen-
to: 23/11/2021 – 19h30min –
no Centro Comunitário Senhor
Bom Jesus e São Roque

Vendas: Malu & Cia – Rua
Bazzo, nº 15 – Nova Jumirim

Tel.: (15) 3286-1407 /
whatsapp (15) 9-9797.2798 (a
partir de 24/11/2021)

Funcionamento: Segunda à
sexta – 9 às 18 h - Sábado – 9
às 12 h

TIETÊ - Lançamento: 25/
11/2021 – 19h30min – na Ofi-

cina Cultural Maestro Orlando
Silveira (antiga rodoviária)
   Vendas: Membi Livraria e
Papelaria – Rua do Comércio,
nº 439 – Centro

Tel.: (15) 3282-4818 /
whatsapp (15) 9-9141.3316 (a
partir de 26/11/2021)

Funcionamento: Segunda à
sexta – 9 às 18 h - Sábado – 8
às 13 h

LARANJAL PAULISTA
- Lançamento: 30/11/2021 –
19h30min – no Centro Comuni-
tário São Roque

Vendas: Contexto Livraria
e Papelaria – Avenida da Sau-
dade, nº 35 – Centro

Tel.: (15) 3283-4203 /
whatsapp (15) 9-9662.9841 (a
partir de 01/12/2021)

Funcionamento: Segunda à
sexta – 9 às 18 h - Sábado – 9
às 12h30min.

Livro de autoria do laranjalense José Luiz Meucci
será lançado nos próximos dias


